
soviet Santoro
Santoro sa fare il suo mestiere molto bene e lo dicono gli
ascolti. Tendenzialmente non mi piace, ma questa è una
questione di gusti e sono libero di non guardare la TV il
giovedì.

Mi  dà  invece  fastidio  il  delirio  di  onnipotenza  che  lo
caratterizza.  Pretenderebbe  di  dettare  le  sue  regole  agli
editori e quindi attccare i "poteri forti" quando gli editori
non si sdraiano sulle sue pretese.

E'  già  stato  mazzolato  da  Gaimberti  quando  ha  fatto  la
sceneggiata sulla trasmissione a 1 euro e stasera se la prende
con i vertici della 7 che non hanno accettato le sue pretese
in ordine alla autonomia.

Mi  chiedo:  ma  se  è  così  bravo,  così  soviettista,  così
underground  e  così  imprenditore:  perché  non  si  mette  in
proprio come hanno fatto quelli del Fatto Quotidiano?
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